

9月にお邪魔しましたお客様のご自宅をご紹介します。

島田様邸（山梨市）～アプローチガーデン～



今回で2度目になります島田様邸。今回は入口から玄関までのアプローチを造成し天然石と樹木を融合した雑木林のようなアプローチが仕上りました。ライトアップも設置し、ご家族の皆様 訪問いただきお客様を「自然」がお迎えします。存分にガーデンライフをお楽しみくださいね。



—ウッドデッキのメンテナンス—

ウッドデッキのメンテナンスを行いました。ウッドデッキもハードウッドを使用してメンテナンスをきちんとすれば30年以上、裕に持ちはります。メンテナンスフリーのデッキも木よりフリーということであり本当にメンテナンスがいらないのか？といううではありません。当然放置すれば色褪せ劣化します。今回は木の本格デッキのメンテナンス。白アリやカビなどを除去しサンダーで磨き塗装してピカピカになりました！家に付随するものはすべて「生き物」です。大切にして長く使うためにきちんとメンテナンスをしましょう。



高圧洗浄で汚れを除去

サンダーで磨き作業

二回塗り・仕上げ



山菜の植木・庭木 シンボルツリー

検索

<http://nakagomizouen-mana.com>

営業時間 9:00~16:00 (3月~6月/9月~12月の木曜不在あり)
(不在でも園内はご自由にご覧いただけます)

定休日 年中無休 (不定休あり)

自分で植える！

植木を沢山お買い求め頂き、全部自分で植えるんだ！という飯沼様
御年80歳！すごいパワーと庭への愛が伝わります。
1本だけ鉢が大きくなり自分で持つてはいけないヒメシャラがあつたので配達に伺うとすでに穴は掘ってあり、購入した植木は見事綺麗に植えてあり「うまいですよ！」嬉しそうに言つきました！
「あー上手だ！植木屋になれよ！」
「そーですか！そーですとか！」とうれしそうがどうございました！これからも健康に気をつけて頑張ってくださいね！



庭の下地に迷う

庭の下地をどうしようか。芝、砂利、人工芝、土間・・・迷う方が多いですね。下地はベースになるので雰囲気が変わることで当然迷いますね。土間は草取をしなくても済むが素っ気なくなる、人工芝も草取りと子供が遊ぶために。でも夏は暑く、対応年数もあるし景観は人工的。天然芝は芝刈りが大変・・・でも夏は涼しく景観が良い。などいずれもメリット&デメリットがあります。どれも好みでライフスタイルに合わせて決めるのが一番ですが、一つ言えることは庭はおうちの部屋と同じ。手を入れなければなりません。庭という字は古来「廷」と書いたそう。それに屋根をかけて「庭」となったそうです。庭の下地はどうしようか。芝、砂利、人工芝、土間・・・迷う方が多いですね。下地はベースになるので雰囲気が変わるから当然迷いますね。

土間は草取をしなくとも済むが素っ気なくなる、人工芝も草取りと子供が遊ぶために。でも夏は暑く、対応年数もあるし景観は人工的。天然芝は芝刈りが大変・・・でも夏は涼しく景観が良い。などいずれもメリット&デメリットがあります。

どれも好みでライフスタイルに合わせて決めるのが一番ですが、一つ言えることは庭はおうちの部屋と同じ。手を入れなければなりません。庭という字は古来「廷」と書いたそう。それに屋根をかけて「庭」となったそうです。

お客様から言われるこの一言。その通りなんです。大変なこともありますが楽しく仕事をさせて頂いてます。

アミュール的で丁寧な接客はできませんがお客様と馬鹿を言いながら会話をでき掃除した後は綺麗になつて「綺麗にしてるね！」と言つていただいたら、庭を作つたり木を植えたりして喜んで頂いたり、仲間とは仕事を取り合つて「もうやつてくれたの！早いなー！」なんて会話をしながら！皆に喜んでもらえることは自分が幸せになる一番のことかもしれません。

ただ、体は尋常じゃないほど大変ですが…今日も明日も一人でも多くの人に喜んでもらおう！

近年砂利の需要が増えています。草も生えるずらく風情もあり、景観も良いことから人気が高まっています。砂利は種類によって仕入場所が異なりますが、白砂利は甲斐駒ヶ岳の麓から仕入れを行います。いずれも1Lot およそ1t。(先日は袋が劣化していて持ち手が切れ焦りましたが...)庭のメンテナンスは「毎日に庭に出て少しやる」これを日課にすれば楽なんです。庭は生き物です。

お庭造りご相談 ご予約承り中！

ウッドデッキ施工 シンボルツリーなどお気軽にご相談ください。

今日社長は？

うちのお客様はリピーターが半分を占めます。リピーターのお客様のほとんどがこの質問をされます。我々はふざけて「サボってる！どっかいっちゃった」とかいう時もありますが、基本的にゴロゴロ寝転んだり休むことはほとんどありません。不在の時の社長を「ちょこっとだけ隠し撮り」です。



山菜とり、キノコ、魚釣り、多岐にわたり何をやっても上手です。「お前んちの畑になんかなってたな？おーあれは野菜だっただな。草と思ったわ！」と嫌味を言っています。

ドラゴンパークの横で畑をしていました。実は几帳面で畑もビシ一！としています。農協で販売をしたりしますが、お客様にあげたりみんなか～いながらすごい量をくっています。

ただ作りすぎだと「おまんにまだ作るぞ？」と困りますが、「おまんにまだ作るぞ？」と必ず言うんです。俺らに言うか。自分で蒔いたんでしょ・・・



第2弾 予告

秋の訪れを感じる季節
植木まつり～秋の園～を開催します
人気樹種のアオハダ・シマトネリコ・ソヨゴ・モミジなど60種。大小約800本の植木、敷石や延石など沢山取り揃えてお待ちしております。
お庭の剪定やお手入れのご相談も承ります。
心地よい季節、ご家族でお出かけください。

**2021年
10/9 SAT~10 SUN
9:00~16:00**

場所 山梨県甲斐市牛句
昇仙峡カントーク手前2km
(ゴルフ場・山梨県甲斐市牛句3859)
カーナビで昇仙峡カントークを登録してお越しください

自然とお家を結ぶ
中込造園
<http://nakagomizouen-mana.com>
090-4436-4237 植木検索